



*Las labores decorativas que llevará a cabo Xabier Anuntzibai comenzarán el lunes y se prolongarán durante dos semanas*

*El Ayuntamiento, el artista local Xabier Anunzibai y los allegados del fallecido Imanol Aizpurua han colaborado en el diseño de un proyecto con carácter de homenaje*

El próximo lunes, 17 de octubre, se dará inicio a las obras de revitalización del rincón del ascensor que une la calle Oriamendi con la plaza Urbialde. La obra, que se centrará en el arte urbano, abarcará los diferentes elementos que componen este espacio, como el propio ascensor, la pared contigua, o el mobiliario urbano del entorno. También se ubicará una nueva escultura. Saltará desde las dos dimensiones y tomará elementos de este espacio para reforzar el carácter propio de Oriamendi kalea.

Esta intervención se enmarca en la estrategia del Ayuntamiento de

rehabilitar y revitalizar los espacios del municipio, preservando el paisaje urbano y poniendo en valor, como es el caso, el trabajo de los artistas locales. Precisamente, los objetivos que persigue el modelo de filosofía de la acupuntura urbana.

### **Identidad con valor añadido**

Las obras de urbanización de la calle Oriamendi finalizaron hace unos meses con el fin de solventar las carencias del pavimento y en esta ocasión, el Ayuntamiento ha abordado el proyecto que pretende ofrecer un valor añadido al carácter y paisaje de la calle de la mano del artista local Xabier Anunzibai.

Este espacio, que en los últimos tiempos ha ido perdiendo su aspecto, está tendiendo a ser un lugar de encuentro, ya que a poca distancia se ubican los centros Alkartasuna Lizeoa, la Ikastola de Beasain y el centro social Urbiberri, por lo cual llega a ser un agradable rincón que puede ser punto de encuentro de ciudadanos de diferentes edades.

### **En recuerdo de Imanol Aizpurua**

Con la vista puesta en la necesidad de reformar este espacio por parte del Ayuntamiento, este hecho coincidió a principios de este año con la petición de un grupo de beasaindarras. Allegados del fallecido artista beasaindarra Imanol Aizpurua acudieron al consistorio con el deseo de realizar un homenaje a su amigo y familiar. Tras varios meses de labor colaborativa, se ha elaborado una propuesta en la que se dará un nuevo carácter a este espacio de Oriamendi kalea conjugando ambos objetivos.

Además del mural que llevará a cabo el artista y colega de Aizpurua, Xabier Anuntzibai, la intervención que se llevará a cabo en este rincón ocupará el ascensor, el alumbrado, el mobiliario urbano y se colocará una nueva escultura, que saltará desde las dos dimensiones y ocupará este espacio en su totalidad. Las obras se prolongarán durante dos semanas dependiendo siempre de la meteorología. Cabe destacar que como consecuencia de los trabajos, el ascensor quedará fuera de servicio durante unas horas a lo largo de la semana del 24 de octubre. Cuando se confirme este extremo, el Ayuntamiento informará a la ciudadanía.